

RESPALDA el COMERCIO a la Cámara

MUY BUENA IMPRESION HA CAUSADO EL CLARO Y TERMINANTE MEMORIAL ENVIADO POR LA CAMARA DE COMERCIO AL EJECUTIVO

Tal actitud cuenta con un amplio respaldo de parte de todos el comercio que está sintiendo lesionados sus derechos. — Gran revuelo ha causado en todas partes el texto de la nota

Nuestro colega LA TRIBUNA publica en su edición de esta mañana el texto del memorial enviado por la Cámara de Comercio a la Secretaría de Hacienda, protestando porque a empresas comerciales americanas se les permita traer al país mercaderías en general, sin el pago de los derechos de aduana. En los distintos círculos pudimos apreciar esta mañana el revuelo que ha causado tal actitud de la Cámara que cuenta sin embargo con el más completo apoyo de todo el comercio, que está viendo lesionados sus derechos con esa extensión concedida a determinadas empresas. Se espera con gran interés la respuesta que dará el Sr. Secretario de Hacienda a las gestiones de la Cámara de Comercio en beneficio del propio estado y de todo el comercio establecido en el país.

FRENAZO a la ESPECULACION

250 millones de multa impuso esta mañana el Agente Principal de Policía del Trabajo a dos comerciantes

Informamos en una de nuestras ediciones anteriores sobre la denuncia hecha contra dos conocidos establecimientos comerciales de esta capital por la elevación extraordinaria en los precios determinados artículos de primera necesidad. En la mañana de hoy, la sentencia respectiva por tal delito, firma da por la Agencia Principal de Policía del trabajo, quedó lista

para ser notificada a las respectivas propiedades de dichos establecimientos. El Agente Principal, luego de haber comprobado la veracidad de la denuncia impuso doscientos cincuenta millones de multa a cada uno por incumplimiento de los boletines que fijan los precios de los artículos de primera necesidad. Aplaudimos la decisión de la autoridad judicial.

EL PRIMER LUGAR en cualquiera de las papeletas de diputados de las siete provincias

Fue ésta la proposición que hicieron al doctor y ex-diputado Vargas Vargas los delegados del cortésismo que lo visitaron en su residencia de Palmira

El doctor declinó ese amplísimo y espléndido ofrecimiento alegando que estaba y quería continuar al margen de la política. La entrevista que durara dos horas abarcó aspectos muy interesantes de carácter político pero que sólo pueden interesar a los partidos y no a los lectores

Hace ya varios días informamos de la visita que hicieron al doctor Vargas Vargas, en su residencia de Palmira. Guacacaste una delegación del Partido Cortésista, y dijimos que, le había sido ofrecido el primer lugar en una papeleta de diputados por aquella provincia y la jefatura de ac-

ción de ese partido, lo que no hemos aceptado el estimable paleonólogo. Hoy y, luego de conocer informes más amplios y auténticos acerca de esa entrevista, diremos para el público lo que creemos que le puede interesar y no todos los detalles de esa entrevista. — PASA a la Página OCHO

NO es el 1º de MAYO PARA LOS INTELECTUALES ENCASTILLADOS EN "TORRE DE MARFIL"

El trabajador intelectual debe participar en la fiesta del trabajo, sobre todo el escritor social, el periodista, que es el que está en la brecha

EL QUE ATIZA ES EL PERIODISTA: TRABAJADOR INTELLECTUAL POR EXCELENCIA

Quiso el reportero hacerle a don Joaquín García Monge dos preguntas nada más. A la primera don Joaquín nos contestó de la siguiente manera: Puede usted decir en ÚLTIMA HORA que la fiesta del 1º de Mayo, me gusta por su alta significación y que vengo apreciando la desde que la historia nos dice como nació, en el año 1886 en los Estados Unidos, al grito revolucionario de: Ocho horas de trabajo, ocho



GARCÍA MONGE

El Día del Trabajo tiene una alta significación: nació al grito revolucionario del "ocho horas de trabajo; ocho horas de descanso y ocho horas de estudio"

DICE A "ÚLTIMA HORA" EN SENSACIONAL REPORTAJE EL MAESTRO GARCÍA MONGE

horas de descanso y ocho horas de estudio! Ha costado la fiesta del 1º de mayo demasiada sangre a todos los obreros del mundo para que ahora no la apoyen como se debe. Yo, en alguna ocasión, expliqué a los trabajadores el sentido del 1º de mayo, sentido social y filosófico. Yo daría el grito con que nació el 1º siendo siendo revolucionario y aún hay países donde PASA a la Pág. OCHO

Adquiere armas el cortésismo?

HABLASE DE LA MILITARIZACION DEL PARTIDO DEMOCRATA Se conexiona este hecho con los amagos de sabotaje para la manifestación de mañana en esta

¿Se persigue, efectivamente, la militarización del Partido Democrata?, comentábase acaloradamente un grupo de conocidos elementos esta mañana cerca del Club Unión.

ORGANIZACION DE LOS MILITANTES CORTESISTAS

Elementos bien conocidos del Partido Democrata, han venido PASA a la Pág. OCHO

LEWIS NO ACEPTO EL ULTIMATUM DE ROOSEVELT

EN LAS DEFENSAS EXTERIORES DE BIZERTA Y TUNEZ SE PELEA FERROZMENTE

80 MIL MINEROS SE ENFRENTAN A ROOSEVELT

ROMPE WASHINGTON RELACIONES CON EL GOBIERNO DE MARTINICA

MAYO, MAS DECISIVO EN LA LIQUIDACION DEL CONFLICTO RUSO-ALEMAN

LOGRA HITLER ENVIAR REFUERZOS A ROMMEL

TRIPLE OFENSIVA ABRIERON HOY LOS RUSOS CONTRA NOVOROSSISK

ULTIMA HORA

— El Primero con las Últimas Noticias — Año I — San José, Costa Rica, Abril 30 de 1943 — Nº 14



Dr. VARGAS VARGAS

SAQUEADA LA IGLESIA DE SAN RAMON

EL PARTIDO ESTA pero "murió" el Jefe

WASHINGTON RATIFICARA DEBE RATIFICAR EL PLANHECHO ACORDADO AYER CON LA SECRETARIA DE AGRICULTURA

Esta mañana LA TRIBUNA publica la importante noticia de haberse llegado a un acuerdo entre la Secretaría de Agricultura y los personeros de la compañía que tiene la estación experimental del hule en Turrialba, para la intensificación de los cultivos de hule en Costa Rica. A este respecto en la Secretaría de Agricultura se nos informó que efectivamente han venido celebrándose conversaciones entre el Sr. Ministro don Mariano R. Monteleagre y el doctor Grant y el ingeniero Arturo Lizano por parte de la huleera, exponiéndoles el Sr. Ministro el plan que tiene la Secretaría y q-

ESTO NOS DIJO ESTA MAÑANA EL GENERAL DON JORGE VOLIO



General Volio

UNA CUADRILLA DE APACHES SE INTRODUCE A LA IGLESIA DE SAN RAMON Y LA DEJA SIN UNA ALCANCIA Las autoridades de investigación han sido avisadas del sacrilegio sucesos para su esclarecimiento.

SAN RAMON, 30 (Especial para ÚLTIMA HORA)— Indignación ha causado en esta localidad PASA a la Pág. OCHO



LEWIS

el hombre que ha desafiado a Roosevelt (Información Pág. 6)

Servicio cablegráfico de la UNITED PRESS

Espectacular robo de llantas, gasolina y herramientas descubierta ayer

A plena luz del medio día los ladrones "rodaron" las llantas por la carretera hasta Sabanita de Montes de Oca. Con la ayuda de un carroton, los estaciones de gasolina fueron llevados al mismo lugar y días después las llantas rodaron por las principales calles y avenidas de esta capital en busca de comprador. Esta hazaña fue realizada por dos menores iniciándose en la "profesión" del robo; anteriormente nunca fueron acusados ni juzgados por falta alguna.

A la Dirección General de Detectives había sido denunciado hace ya bastantes días el robo de una estación de gasolina cometido en perjuicio de don Francisco Ovidio, propietario de un taller de reparación de carros en esta capital, que precisamente es de los más conocidos y de mejor prestigio. En este caso, la Dirección General no logró dar con los autores del delito, hasta que nuevamente el mismo señor Ovidio se presentó a dar parte de otro robo: las llantas de un automóvil que le habían entregado para hacerle reparaciones; al hacer entrega de esta denuncia, el señor Ovidio cambió la anterior y acusó las pérdidas frecuentes de herramientas que habían venido sucediéndose en su taller. Comisionados los detectives Oscar Esquivel Calvo y Oscar Alfaro para la resolución del "aserto", lograron localizar los principales objetos robados y la detención de los autores del hurto. Según parece, los principales indicios de los señores Ovidio, al robar las llantas, las trasladaron rodán-

do hasta Sabanita de Montes de Oca; los estaciones de gasolina fueron sacados y trasladados al mismo caserío con la ayuda de un carroton y luego vendidos al propietario de una bomba de gasolina. Al realizarse el decomiso de los objetos se hizo el cálculo de su valor total que se estimó en más de dos mil colones. Los detenidos fueron puestos ayer a la orden del señor alcalde segundo don de San José.

BATEN EL RECORD DE ALTURA LAS PAPAS

A 0.40 LIBRA SE ESTAN VENDIENDO EN LAS PULPERIAS, LO QUE ES VERDADERAMENTE CRIMINAL. Urgé que se controlen los precios de los productos agrícolas, que son los vitales de la alimentación costarricense.

Las papas han batido el record de altura en la escala de los precios. Esta mañana, numerosas toneladas de muchas partes de la ciudad, pusieron en comunicación de la redacción de ULTIMA HORA! que la libra de papa se estaba vendiendo en las pulperías a cuarenta céntimos la libra, lo que es verdaderamente criminal. Esto es batir un record de altura. No hay que negarlo! Al respecto podemos decir que se han controlado eficientemente los

precios de los artículos industriales, pero no hemos visto ningún freno a los precios de los artículos agrícolas, que son los que vitalmente más necesitan del control, puesto que forman la base

de la comedería. El caso de las papas habla con más elocuencia que el repórter de la exageración a que están llegando las cosas.

VISITA LA SECRETARIA DE AGRICULTURA

El estudiante nicaragüense L. Barquero, quien ha venido becado por los Estados Unidos a estudiar el cultivo de hule y textiles

Esta mañana visitó la Secretaría de Agricultura el estudiante nicaragüense L. Barquero, acompañado del Dr. Theodore Grant, jefe de la compañía huletera en Turrialba, y quien ha venido becado por el gobierno de los Estados Unidos a hacer un curso especial en nuestro país.

El señor Barquero estuvo primeramente en Washington y ahora viene a hacer práctica en la estación experimental de Turrialba.

ha. Fue presentado por el doctor Grant al señor Ministro de Agricultura, don Mariano Montenegro, quien quedó muy bien impresionado.

El estudiante nicaragüense forma parte de un grupo de tres latinoamericanos que con ese propósito han llegado a Costa Rica. Le damos la bienvenida y le deseamos el mayor éxito en su labor.

EN LA AVENIDA 2ª CHOCAN DOS CARROS

A las cinco y media de la tarde de ayer, chocaron violentamente en la avenida segunda el automóvil 538 y el carro 1916. El resultado del choque fue una se-

rie de daños materiales en ambos carros, sin que dichosamente las cosas pasaran a más, de lo que nos alegramos.

VENTA EN PUBLICA SUBASTA

UNA PARCELA DE TERRENO MUNICIPAL SITUADA EN CALLE 3ª BIS Y AVENIDA 7ª SERA REMATADA

Esta es la orden del día para la sesión ordinaria de la Municipalidad del cantón central de San José hoy viernes 30 de abril de 1943 a las 16 horas.

1. Acta.
2. Planillas y cuentas.
3. Avelúo de una parcela municipal para venderla en su baste pública, situada en la esquina de la calle 3ª bis y avenida 7ª.
4. Victor Gei Bernini, Sol. R. ramal cañería en avenida 10ª entre calles 17 y 19.
- 5º Contratista Enrique J. Clarte J. Sol. Autorización para comprar tubo de cañería de 4".
- Director Escuela Juan Rafael Mora. Sol. Cooperación fiesta del árbol.
7. Cuadro de ingresos y egresos de la Caja Municipal correspondiente a Marzo de 1943.
- 9º Iniciativas de los señores regidores.
8. Correspondencia.

SALUDO PARA DON CARLOS FERNANDEZ MORA

ULTIMA HORA! se siente con placer al presentar su mas afectuoso y atento saludo al escritor nacional e intelectual costarricense don Carlos Fernández Mora con la grata ocasión de celebrar su cumpleaños hoy. La personalidad de Fernández Mora es ampliamente conocida en los círculos políticos del país, donde, pese a su juventud y a la inefabilidad de su espíritu y su pensamiento, ocupa una envidiable posición. Sus trabajos intelectuales lo han colocado en un sitio de honor dentro de la clase pensante de Centro América. ULTIMA HORA! estrecha su mano amiga noble y generosa.

ENFERMO EL DOCTOR DON SOLON NUÑEZ

Desde ayer guarda cama enfermo de cuidado el doctor don Solon Nuñez. ULTIMA HORA! hace sinceros votos por su pronta y establezca proufamente.

El Partido Republicano Nacional HACE SABER:

A todos sus amigos y simpatizadores que el cortesismo, ante la imposibilidad en que se ha visto de sabotear la manifestación popular del Primero de Mayo, ha dispuesto participar en ella con el deliberado propósito de provocar desórdenes.

Que posiblemente llegue al extremo de lanzar vivas a nuestro candidato, para desnaturalizar el espíritu de la manifestación y para echarnos así la culpa de su abominable empeño.

En consecuencia, rogamos encarecidamente a todos nuestros amigos abstenerse de la más insignificante manifestación partidarista y, por el contrario, colaborar con las brigadas que se han organizado para controlar y evitar a todo trance las maniobras de nuestros adversarios.

EL COMITE EJECUTIVO DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL.

ABORDARA las Garantías Sociales

EL MENSAJE PRESIDENCIAL DE MAÑANA

Es de rigor constitucional, que el primer mandatario reitera su decisión de que el Congreso apruebe la reforma a la constitución DESDE VARIOS DIAS. EL SR. PRESIDENTE CALDERON GUARDIA VIENE PREPARANDO SU TRASCENDENTAL MENSAJE

Según se nos ha dicho, desde hace varios días, el señor Presidente de la República viene re-

dañando su mensaje al congreso, que será leído en la primera sesión ordinaria del poder legislativo el día de mayo al medio día.

Al dárseles esta noticia, se nos acentuó el hecho de que este mensaje tiene para los costarricenses una importancia capital: no se trata de un trámite protocolario sino de un mensaje lleno de importancia para el futuro desarrollo de la nacionalidad.

El señor presidente de la república abordará en su mensaje del 19 de Mayo el tema de las Garantías Sociales y el Código del Trabajo.

Es de rigor constitucional que vuelva a reiterar el jefe del Estado su decisión de reforzar o reformar la Constitución con esta conquista popular. Este simple hecho concede trascendental importancia al mensaje presidencial.

LA SALUD DE DOÑA MARGARITA JIMENEZ DE CHACON

—Con verdadera complacencia ULTIMA HORA consigna hoy la halagadora mejoría experimentada al enemigo de la dolencia que obliga a guardar cama a la apreciable señora doña Margarita Jimenez de Chacon esposa del Lic. don Nelson Chacon Pacheco estimado amigo de este periódico. ULTIMA HORA espera tener el gusto de consignar su pronto y completo restablecimiento.

COMISARIATO abrirá la Cooperativa de Empleados de la Junta de Protección Social

Han acordado que la junta les rebaje mensualmente a todos un tanto por ciento de sus sueldos y salarios para formar el fondo común.

CERCA DEL HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS SERA ABIERTO EL COMISARIATO

Hace algunos días informamos que todos los empleados de la Junta de Protección Social de San José, bastante numeroso por cierto, se habían agrupado para formar una cooperativa de consumo que los ayudase a combatir el alto costo de la vida. La cooperativa han marchado viento en popa.

En la última sesión que celebró la Junta de Protección Social se conoció de una solicitud de la cooperativa para abrir un comisariato, con base en un fardo tomado que los integrantes cooperativistas formaran mediante pequeñas rebajas mensuales de sus salarios y sueldos, a lo que accedió la Junta. El comisariato se abrirá en las inmediaciones del Hospital San Juan de Dios, según se nos ha dicho.

Cueros de todas clases OFRECEN del URUGUAY

TAL OFERTA LLEGA EN MOMENTO MUY ADECUADO POR LA GRAN ESCASEZ QUE DE ESE ARTICULO HAY EN EL PAIS

En estos momentos hay gran escasez de cueros en el país, por lo que resulta muy conveniente la oferta que hace la firma Leon Gervitz, de Montevideo, Uruguay, en atenta carta a la Cámara de Comercio.

Manifiesta que está en condiciones de exportar toda clase de cueros curtidos, como badanas, baquetas, gamuzas, suelas, etc. Solicita una lista de los importadores de tales artículos, para ofrecérselos directamente.

APARECIO EL MENOR ORTIZ

VOLANDO DE PARRITA A SAN JOSE SE ENCONTRAVO ESTE MENOR SIENDO LOCALIZADO DOS DIAS DESPUES POR EL PATROANCO NACIONAL DE LA INFANCIA

ULTIMA HORA informó en edición pasada sobre el desaparecimiento de un menor de apellido Ortiz, mientras éste viajaba de Parrita con destino a esta capital. Dijimos que a la llegada del avión ordinario, las personas encargadas de recibir en el Aeropuerto al menor no le encontraron, a pesar del aviso radiográfico recibido, en el cual se les notificaba la salida de Parrita del menor por la vía aérea. Informado inmediatamente el Patronato Nacional de la Infancia sobre este extraño extravío, comisionó inmediatamente a uno de sus empleados para la localización del niño, siendo encontrado dos días después en esta capital.

OPERADA ESTA MAÑANA LA NINITA IRMA MORICE POVEDA

Esta mañana en el Hospital San Juan de Dios fué operada de apendicitis con buenos resultados por los competentes Doctores Valverde y Poveda, la simpática amiga Irma Morice Poveda. Afortunadamente su estado de salud es satisfactorio.

ULTIMA HORA hace sinceros votos porque restablezca rápida mente.

REDADA DE RIÑAS CON MOTIVO DEL DESFILE DE MAÑANA

Fueron recogidos todos los sujetos fichados y sospechosos al fin de que se pueda desfilar mañana tranquilamente.

Anoche y hoy en la mañana, la policía procedió a hacer una redada por los diferentes barrios de la ciudad de todos los sujetos fichados en la Dirección General de Detectives y sospechosos que están en libertad, a fin de que los manifestantes del 19 de mayo puedan desfilar con toda tranquilidad, y no haya atrazo y carterazos que lamentar durante las aglomeraciones. En la estación de policía se encuentran en estos momentos más de treinta sujetos en libertad inmediatamente que de fin el grandioso evento social de mañana.

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

ABRIL 13 DE 1943.



A partir del 15 de los corrientes se establece el Servicio de Trenes a Alajuela, bajo el siguiente

ITINERARIO:

DE LUNES A VIERNES

Sale de Alajuela 5.50 horas y llega a San José 6.45 horas.
Sale de Alajuela 12 horas y llega a San José 12.55 horas.
Sale de San José 17.20 horas y llega a Alajuela 18.15 horas.

SABADOS SOLAMENTE

Sale de Alajuela 5.50 horas y llega a San José 6.45 horas.
Sale de San José 15.30 horas y llega a Alajuela 16.25 horas.
Sale de Alajuela 17.30 horas y llega a San José 18.25 horas.

DOMINGOS SOLAMENTE

Sale de San José 7 horas y llega a Alajuela 7.55 horas.
Sale de Alajuela 8.35 horas y hace conexión con N° 1 (Pasajeros San José a Puntarenas) en Ciruelas.
Sale de Ciruelas 9 horas y llega a Alajuela 9.15 horas.
Sale de Alajuela 11.30 horas y llega a San José 12.25 horas, pasando por San Antonio a las 12 horas.
Sale de San José a las 15.30 horas, hace conexión con N° 12 (Pasajeros Puntarenas a San José) en Ciruelas y llega a Alajuela a las 16.25 horas.

PRECIO MAXIMO DE LOS TIQUETES ₡ 0.75

PROSPERO GUARDIA,
ADMINISTRADOR GENERAL

EL PRIMERO CON LAS ULTIMAS NOTICIAS

Editor: Mariano Hernández S.

Administrador: LUIS SOTO O.

Oficinas: 50 varas al Norte del Gran Hotel Costa Rica

Telefonos: Redacción 3240 Administración 2134



Nosotros tenemos un amigo agricultor que vive en el fondo del cantón de Naranjo. Allí ha levantado un rancho chupajío; ordeña dos vacas, cria varios chunchos; siembra una milpa y enseña a ser hombres a tres muchachos. De vez en cuando nos manda noticias suyas con algún vecino que viene de negocios a la capital. Nos cuenta entonces cómo van los sembrados del año; la extensión de la milpa que acaba de sembrar; la fructificación de las postreras lluvias de diciembre, que le echaron a perder la ajoprea de los frijoles; alguna calamidad que se le ha ocurrido en la última cosechada; y también nos manda noticias de San José y de la guerra. Allí recibe de vez en cuando un periódico y para su hijo debe volver cada dos horas hasta la pulpería de don Chico Guzmán. Al principio de la semana nos mandó una carta. Queremos reproducir uno de sus párrafos sin comentario. Así dice: Me cuenta Cleto que uno de los rumores que circulan es que el gobierno quiere agarrar a la fuerza diez mil hombres para mandarlos a la guerra porque así se le ha perdido el presidente Roosevelt. También me dijo Cleto que una de las joronas en que ha pensado el gobierno para agarrar a la gente es cuevarlos con lo del 10 de mayo. Cuando lleguen los hombres a San José para participar en la manifestación, los agarrarán, y los mandarán a la guerra. También me contó Cleto que se anda diciendo a los trabajadores que no van a bajar en carreteras o en ferrocarril porque a los primeros que cogirá el gobierno para mandar a la guerra serán a los empleados del gobierno. Que lo de las Garantías Sociales es puro cuento y que se sabe positivamente que Alemania va a ganar la guerra. Dígame ¿hay de cierto en todo lo que me cuenta mi amigo? Terminó su carta nuestro amigo agricultor de Naranjo. Cuando la recibimos pensamos en que la reacción es igual en todas partes del mundo. Las noticias se sienten de la mentira. Trabaja sobre la ignorancia. Acciona siempre sobre el miedo de los hombres que todo lo temen porque todo lo ignoran. Y el que cree y dice que Alemania va a ganar la guerra, cree y dice también que las Garantías Sociales son "puro cuento". Cleto se va a la guerra con sorpresa admirativa y tímida. Él y sus compañeros de los tres de la tarde y llegarán el día cercano en que se le llevarán también conjuntamente todos los Cletos del mundo.

TERRIBLE PLEITO POLITICO dentro de las rejas de la segunda

RECORDAMOS

a nuestros clientes que, como en años anteriores, el

ALMACEN KOBERG

estará

CERRADO EL PROXIMO SABADO

1º DE MAYO DIA DEL TRABAJO

CUARENTA MIL COLONES deposita la Texas Co. a la orden del gobierno

ES PARA RESPONDER AL PAGO DE IMPUESTOS POR IMPORTACION DE GASOLINA Y ACEITE DIESEL

La Texas Co., una de las dos firmas norteamericanas que tienen negocios de gasolina en nuestro país, depositó ayer a la orden del gobierno en la administración principal de rentas, Banco de Costa Rica, la suma de 40 mil colones, para el pago de impuestos de importación de gasolina y

aceite Diesel. Esta suma fue a su vez transferida al Banco Nacional, para atender al servicio de bonos de carreteras. Esta sigue siendo una de las buenas rentas que tiene el Estado, ya que la importación de tales artículos no puede dejar de hacerse.

Por gritar: ¡Viva las Garantías Sociales!, Angel Chinchilla es violentamente agredido por un furioso cortesista

Chinchilla presenta varias lesiones y el parte se tramita, para sentar las responsabilidades, en la agencia de Policía

Anoche, entre los detenidos que se encontraban en la reja de la Segunda Sección de Policía se suscitó un violento incidente cuando uno de ellos agredió a otro de una manera furiosa.

El agredido, Angel Chinchilla, manifiesta que al lanzar un grito de ¡Vivan las Garantías Sociales!, fue contestado por otro de ¡Abajo, viva Cortés! al mismo tiempo que se le iba encima a puntapiés y golpes el furioso cortesista.

Chinchilla presenta serias lesiones en la cara, por lo cual y por el hecho de armar escándalo dentro de la propia reja, es a uno se tramita en la Agencia de Policía, a fin de sentar un energético precedente.

REGRESO DE PUNTARENAS

Regresaron de Puntarenas los jóvenes esposos don Ramón Aguilar hijo y su bella señora doña Cristinita. Facto de Aguilar, a familia de don Ramón Aguilar Bolandi, y la familia de don Renato Castro Beeche.

DESNUDA COMPLETAMENTE EN PLENA VIA PUBLICA

AYER OCURRIO ESTE HECHO SIN PRECEDENTES EN LA CALLE AL ZAPOTE. — CON LA AMBULANCIA DE LA POLICIA FUE RETIRADA LA INMORAL SILUETA AL MEDIO DIA DE AYER

Con la ambulancia de la policía capitalina fué retirada al medio día de ayer una pobre mujer que en traje de Eva tenía escandalizado a los vecinos de la calle al Zapote. Avisada la policía de que esta mujer salía des-

nuda a la calle en momentos que mas se acentuaba su locura, por lo que algunas veces el espectáculo era escandaloso y motivo para avisar la presencia de multitud de determinados individuos.

Intenso movimiento comercial

En los últimos días ha habido en esta capital un intenso movimiento comercial. Fueron vendidos una serie de negocios, entre los cuales los más importantes son los negocios llamados El Peral, situado en la esquina del Colegio de Señoritas; el de Francisco Murillo y otro que se denomina El Casique.

Además, han sido fundadas varias compañías, entre ellas: Quésada y Cia., que se dedicará a

transportes de diversa índole; otra, Transportes Aéreos Nacionales Ltda., con un fuerte capital de base y la Rex Industrial Agrícola, que se dedicará con un capital de veinte mil colones a la explotación del negocio de hoteles y otras actividades.

41.277 KILOS DE MERCADERIAS desalmacenadas libres de derecho

DE ESA CANTIDAD 171 KILOS CORRESPONDEN A SIETE CAJAS DE WHISKY

EN EL NUEVO EDIFICIO FEOLI EL GRAN COMISARIATO NORTEAMERICANO

Logramos enterarnos esta mañana de lo adelantados que van los preparativos para la apertura en esta capital de un gran comisariato norteamericano, el cual se instalará en el nuevo edificio Feoli situado 300 varas al sur de la botica Francesca.

Ya se ha recibido más de un millón de colones en mercaderías, de todas clases, las que serán vendidas a los empleados de las compañías constructoras del camino millar y de la carretera intramericana, a precio de costo.

2 TICOS EN LAS CONFERENCIAS ROTARIAS DE GUATEMALA

SON ELLOS DON MODESTO MARTINEZ Y DON ERNESTO ORTIZ. — NO PUDIERON ASISTIR OTROS POR FALTA DE MEDIOS DE TRANSPORTE

Están celebrándose en Guatemala las conferencias rotarias centroamericanas, con participación de rotarios de todos los clubs de Centro América y Panamá, que son ya numerosos. De Costa Rica solo dos pudieron concurrir, don Modesto Martínez y don Ernesto Ortiz, por la falta de medios de transporte.

Se informó en la sesión de ayer del Club Rotario de San José que, las sesiones están realizándose conforme el programa señalado, que contempla intenso trabajo, así como numerosos agasajos y actos sociales en honor de dos concurrentes.

En esta sesión don Walter Dittel pronunció interesante charla sobre las Cámaras de Comercio Juveniles y las gestiones que vienen realizándose para establecer una en nuestro país. Especialmente invitado por el compañero don René Pizabald, asistió el chileno Sr. Ormazabal, quien fue objeto de señalamientos de simpatía.

De acuerdo con el detalle de mercaderías que han sido desalmacenadas libres de derechos y otros impuestos en la Aduana Principal durante el mes de marzo, el monto asciende a unos 418 bultos con un peso total de

41277 kilos, de los cuales corresponden 141 a siete cajas de whisky. El resto de la mercadería es harina, desinfectantes, materiales de ferretería y la ambulancia nueva de la Cruz Roja.

Muestrario de Productos guatemaltecos

SERA ENVIADO POR EL COMERCIANTE EXPORTADOR Sr. MANUEL A. PILON, DE LA CIUDAD DE GUATEMALA

Se recibió en la Cámara de Comercio una atenta comunicación del comerciante exportador de la ciudad de Guatemala Sr. Manuel A. Pilon, quien manifiesta su deseo de enviar a Costa Rica un completo muestrario de numerosos productos guatemaltecos, así como material de propaganda de ellos.

El es concesionario de numerosas firmas manufactureras e industriales, cuyos artículos tienen amplio mercado entre nosotros, por lo que desea en forma darlos a conocer entre nosotros, para iniciar una fuerte corriente de negocios entre ambos países.

Aumenta Costa Rica la exportación de hule

EN EL CURSO DEL MES QUE ESTA TERMINANDO SE NOTO UN AUMENTO APRECIABLE LA Reserve Rubber Co., se muestra satisfecha del esfuerzo de los huleiros costarricenses

En el curso del mes que está terminando, según noticias fidedignas que nos fueron suministradas ayer tarde, la exportación de hule silvestre de Costa Rica aumentó notoriamente sobre las cifras de exportación de los meses anteriores. En relación con su tamaño Costa Rica es una de las naciones latinoamericanas que exporta a los Estados Unidos mayor cantidad de hule.

En las oficinas de la Rubber Reserve Co., se comenta favorablemente el esfuerzo que realizan los productores o cosecheros de hule.

El hule es factor de victoria en esta guerra y es además, una pingüe entrada para los costarricenses que se dedican a extraer lo de los bosques naturales del país.

HOY COMENZARON LAS FIESTAS EN TIBAS - HOY

Esta noche principian los grandes programas de diversiones en

El "Centro Cultural Social"

el club de las fiestas más alegres y concurridas, con un



ESTUPENDO BAILE

a las ocho de la noche, con la gran Orquesta WILSON'S BOYS

QUEDA USTED INVITADO - Lleve a su novia. — INVITE A SUS PARIENTES Y AMIGOS
CUOTA POPULAR — INVITACION PARA SEÑORITAS

MAÑANA DIA DEL TRABAJO, dos grandes Bailes por la tarde y por la noche con MURILLO y WILSON. Coja, los camiones plateados en la A.B.C.



PIDESE a los industriales y comerciantes que CIERREN MAÑANA

LA SUGERENCIA PARTE DE DON ALBERTO DURAN ROCHA, OFICIAL MAYOR DE LA OFICINA TECNICA DEL TRABAJO

Manifestaciones de esta índole harán comprender a los mandatarios cómo el pueblo agradece todas las medidas que dicen para su bienestar social

Don Alberto Durán Rocha, oficial mayor de la Oficina Técnica del Trabajo, se dirigió a los industriales y comerciantes a fin de que declaren el día de mañana feriado. Entre las razones que dió para que tal sugerencia se haga efectiva, está la del carácter netamente social, y no político, que tal manifestación tiene. Además, por ser un desfile de alta significación de apoyo a las garantías sociales y al señor Pre-

sidente de la República, servirá para que en el futuro los mandatarios comprendan en que forma agradece el pueblo todas las medidas y leyes que se dictan en pro de su bienestar social. Del lucimiento que tenga esta grandiosa manifestación, terminó don Alberto, resultarán muchas cosas que habremos de agradecer uno y otros, tanto los pobres como los ricos.

EN 300 SE CALCULA el NUMERO de INDIOS de COSTA RICA

HOY PARA PANAMA

—Hoy por la vía aérea sale de regreso a la hermana república de Panamá, la estimable señora doña Clotilde López de Botello, elemento de valía del Magisterio panameño. ULTIMA HORA la despidió atentamente.

ESTE CALCULO HA SIDO HECHO POR LAS AUTORIDADES AL REDACTARSE EL PROYECTO DE LEY PARA SOTAR LOS DE TIERRAS

El poder ejecutivo, como saben los lectores, ha redactado un proyecto de ley que tiende a darles tierras y medios de vida apropiados a los pocos indios que existen en la región sur de Costa Rica.

La Rica apenas llega a trescientos. Se quiere darles ahora facilidades en su vida y se les dará en propiedad una colonia-parque nacional en la cual puedan vivir a sus anchas sin temor al blanco.

Al hacerse el estudio previo, se llegó a la conclusión, con datos de los fidalgos, de que el número de indios que existen en Cos-

ta Rica apenas llega a trescientos. Se quiere darles ahora facilidades en su vida y se les dará en propiedad una colonia-parque nacional en la cual puedan vivir a sus anchas sin temor al blanco.

AMPLIACION DEL CEMENTERIO GENERAL

La Junta de Protección Social, con el respaldo del vecindario, pide a la Municipalidad el cierre de la calle que divide a los Cementerios General y de Obreros CON ESA CALLE Y CON EL LOTE RECIPIENTEMENTE ADQUIRIDO, SE AMPLIARA EL CAMPO SANTO

Hace pocos días la Junta de Protección Social de San José adquirió un terreno bastante amplio contiguo al cementerio

general con el propósito de ampliar el campo santo, que resultaba exiguo en su tamaño dado el tamaño de la capital y el aumento constante de habitantes.

DE LIMON

—Mañana regresa de Limón don Raúl Alvarez Alvarado Consul de la hermana república de Panamá en Limón y estimado amigo de este periódico, quien viene a despedir a su hijo el joven don Jorge Alvarado que parte para la nación del Sur. ULTIMA HORA lo despidió cordialmente.

Pero se creyó prudente aumentarlo aún más con una calle de cien varas de largo, que divide el cementerio general del de obreros. La solicitud para el cierre de esta calle y su aprovechamiento por parte de la Junta de Protección Social lo será presentada a la municipalidad de San José por la Junta de Protección Social con el respaldo de algunos vecinos de aquel sector. Se entiende que la solicitud será aprobada por la municipalidad.

34.304,50 para la Junta Nacional de la Habitación

EL TE DE LINO DE ESTA TARDE

—Hoy en la tarde en la Soda Española, las amistades de la señorita Virginia Guillén, le obsequiarán un te de lino, con motivo de su próxima boda con el joven don Erwin Leer Bonilla. Organizar la fiesta las señoritas Dina Leer, Julieta Mata, Clara O. Guillén y Rima Sotela.

HAN SIDO DEPOSITADOS EN LA ADMINISTRACION PRINCIPAL DE RENTAS POR LAS EMPRESAS TEATRALES

Esta mañana fueron depositados en la administración principal de rentas, Banco de Costa Rica, C. 34.304,50, por las empresas teatrales, para el pago del impuesto de diez céntimos por persona que asiste al teatro.

últimas semanas. El producto fue pasado al Banco Nacional, que administra los fondos de la Junta Nacional de la Habitación, que regularmente ha continuado percibiendo esa renta, que puede decirse es la más constante que existe actualmente, ya que nadie se priva de asistir al cine.

Esta suma indica que se está pagando el impuesto por la asistencia de 340 mil personas, en la

Solidarizados con la fiesta de mañana LOS ENFERMOS del SEGURO SOCIAL

YA QUE NO PODEMOS ASISTIR, NOS DICEN EN CARTA A ULTIMA HORA, MANIFESTAMOS QUE NUESTROS ESPIRITUS PASARAN DE LLENO APOYANDO LAS GARANTIAS SOCIALES DEL PRESIDENTE

Pasarán años y años y cosas similares al Seguro Social no se verán en Costa Rica. — ULTIMA HORA ofrece integro el texto de la hermosa carta recibida hoy de los recluidos en el salón del Seguro Social en el Hospital San Juan de Dios

Por medio de ULTIMA HORA los enfermos que están recluidos en el salón del Seguro Social del Hospital San Juan de Dios, hacen una hermosa manifestación de solidaridad al movimiento obrero de mañana, por medio de una hermosa y sentida carta que copiamos textualmente.

que me dice un campo para este parrafato. El sábado es un día glorioso para las mesas trabajadoras y será el día en que van a consolidarse las garantías sociales. Así el Salón de enfermos del Seguro Social, aunque no podemos levantarnos e ir a acoger la gran manifestación hacia el ilustre Doctor Calderón Guardia, declaramos que si nuestros espíritus se levantarán en el espacio y

como un solo ser habrá de llegar hasta el corazón de la persona a quien la humanidad rindió homenaje en el futuro, haciendo un tributo y una demostración de cariño y aprecio a nuestro actual Presidente. Pases pasarán años tras años y cosas similares no se verán más en Costa Rica. Quedo de Ud. servidor y amigo.

Gilberto Arrieta Loaiza

PROTESTA contra el SERVICIO MEDICO DEL SEGURO SOCIAL

La hace en nuestras oficinas el señor A. Azofeifa, que sufre una LA SEGUNDA MEDICINA QUE SE ME PRESCRIBIO —NOS DICE— NO INDICA SIQUERA SU MODO DE USARLA

Ante nuestras oficinas se presentó ayer tarde el señor A. Azofeifa a sentar una protesta contra el Servicio Médico del Seguro Social.

pacho del doctor O. Céspedes. La receta fue una pomada que representaba unos quince céntimos de medicamento. Ahora vuelvo, perfectamente por de mi dolencia y se me da otra medicina en la cual ni siquiera se indica de qué modo he de usarla. Creo que el mal que sufre es bastante serio y demandando una mejor asistencia por parte del Seguro Social, ya que yo pago, como dice la propaganda de esa institución, y no mendigo.

El señor Azofeifa es de oficio sastré y presenta una grave dolencia en la nariz, ocasionada por un catarro viejo. Los dolores violentos de cabeza son frecuentes y la dificultad de respirar es evidente. Hace seis meses, nos dice Azofeifa, me presenté al Seguro Social, de donde se me envió al des-

TERRIBLE, LA ULTIMA FASE DE LA BATALLA DE TUNEZ Y BIZERTE

A LA VISTA DE BIZERTE Y TUNEZ LAS FUERZAS DE PATTON
CUARTEL GENERAL ALIA DO EN ARGELIA, 30 UP.—Las fuerzas norteamericanas están a la vista de Túnez y Bizerta, las ciudades más importantes del protectorado.

Los despachos del frente expresan que las tropas del general Patton han ocupado la ciudad de una última contienda con el nombre de Cota 603 desde las cuales son visibles ambas ciudades.

EE. UU. Y MEXICO LLEGAN A UN ACUERDO DE COOPERACION ECONOMICA

WASHINGTON, 30 UP.—El Departamento de Estado anunció el presidente Roosevelt y el presidente de México General Manuel Ávila Camacho, llegaron a un acuerdo durante la conferencia celebrada la semana pasada para el establecimiento de un comité compuesto de dos expertos norteamericanos y dos mexicanos para formular un programa para la cooperación económica de los dos países.

116 AVIONES PIERDE ALEMANIA EN EL CAUCASO

MOSCU, 30 UP.—Las fuerzas del ejército soviético han tomado nuevamente la iniciativa a la parte del frente oriental. Según Radio Berlín los soviéticos iniciaron una violenta ofensiva dirigida hacia la gran base naval de Novorossisk. Sin embargo los dos últimos combates del alto mando soviético no hacen mención alguna a dicha base. Pero Radio Moscú informa sobre una serie de combates aéreos sobre el Cáucaso Occidental en que ciento diez y seis aviones alemanes fueron derribados. Las fuerzas aéreas soviéticas tan sólo perdieron 45. Mientras tanto la infantería rusa ha llevado a cabo una serie de ataques durante los cuales destruyeron 14 focos de resistencia y nidios de ametrallamiento y seis aviones alemanes fueron derribados.

LEWIS RECIBIO UN ULTIMATUM DEL PBTRE. ROOSEVELT

WASHINGTON, 30 UP.—John L. Lewis y los mineros tienen hasta mañana a las 10 a. m. para obedecer la orden del presidente Roosevelt quien enfáticamente ordenó la continuación del trabajo en las minas de carbón que puesteron fue de acción a baterías enemigas. Esto ocurrió al sur de Beiy en el frente de Smolensk.

AVIONES SOVIETICOS EN PRUSIA

LONDRES, 30 UP.—Radio Moscú informa que aviones soviéticos ejecutaron anoche un violento bombardeo contra Königsberg.

ENIGMATA LA GRAN OFENSIVA RUSA CONTRA NOVOROSSISK

MOSCU, 30 UP.—Las actividades se han intensificado de manera violenta en tres distintas áreas en el frente suroriental irrumpiendo en las líneas defensivas germanas, con la iniciación de la gran ofensiva soviética contra Novorossisk, reportando que los combates germanos fueron rechazados al oeste de Bostov y en el frente del Donets al norte de Chuguev.

BERLIN HABLA DE LOS COMBATES EN EL KUBAN

LONDRES, 30 UP.—La emisora de Berlín informó oficialmente que las tropas soviéticas atacaron avar en el frente de Kuban, pero no mencionó terreno a pesar de la intensa preparación de la artillería y del apoyo prestado por los tanques y la aviación.

Libra el primer ejército la más reciente lucha que se haya presentado desde el comienzo de la campaña de Túnez.—Churchill atordará en los combates el asunto ruso-polaco.—Dura es la lucha en el frente birmano de Arakan.

A la vista de Bizerta, las fuerzas americanas de Patton Junior.—Furiosa es la batalla al norte de Túnez el Bab que lleva ya ocho días.—Rusia lista para iniciar la ofensiva de primavera.—Terribles los ataques soviéticos en el frente meridional.—Acuerdo de cooperación económica firmaron México y los Estados Unidos

NO ACEPTARON EL ULTIMATUM DE ROOSEVELT LOS MINEROS

PITTSBURGH, 30 UP.—Los mineros en huelga de Pennsylvania occidental anunciaron que no tienen intenciones de aceptar el ultimatum de Roosevelt de volver al trabajo para mañana por la mañana.

A menos de veinte horas de expedida la orden del presidente mineros abandonaron el trabajo en otra importante mina. Con este nuevo por el número de obreros en huelga se eleva a cuarenta mil pertenecientes a 96 minas que producen doscientos mil toneladas de carbón diarias. Además nueve mil setecientos mineros han dejado de trabajar en Pennsylvania, occidental del estado norteamericano que produce más carbón bituminoso y en Alabama han hecho lo propio diez y siete mil trabajadores de las minas. James H. Terry representante de la unión internacional de mineros expresó que duda que hoy vuelva al trabajo.

10 BARCOS HUNDIDOS EN EL MEDITERRANEO DICE BERLIN

LONDRES, 30 UP.—Radio Berlín anunció que los submarinos alemanes hundieron en el Atlántico y el Mediterráneo a 10 barcos con un total de 53 mil toneladas y torpedearon otros cinco.

ROMPE WASHINGTON CON EL GOBERNADOR DE MARTINICA

WASHINGTON, 30 UP.—Los Estados Unidos han notificado al almirante francés Georges Robert gobernador de la Martinica que quedan abrogados todos los convenios existentes entre él y el gobierno de Washington, por

cuanto este gobierno lo considere todavía leal al de Vichy. La nota está redactada en todo inglés y al mismo tiempo le anuncia que será retirado el cónsul general aunque quedará en la Martinica un funcionario consular.

RUSIA LISTA PARA INICIAR SU OFENSIVA DE PRIMAVERA

MOSCU, 30 UP.—En estas oficinas soviéticas se dijo hoy que son inminentes las ofensivas que pueden decidir todo el curso de la guerra en el frente ruso. Entre tanto sigue en aumento la intensidad de la lucha aérea en el Cáucaso. Las fuerzas rusas de tanques atacan las líneas alemanas en el Cáucaso, mientras que escuadras de fuerzas nacionales de infantería y artillería sodean el poderío enemigo.

Una reciente lucha ha estallado entre sectores del frente meridional. Estas operaciones constituyen, al parecer, los preparativos para una nueva y grande ofensiva de primavera, que posiblemente tendrá una poderosa influencia sobre el resultado de la guerra en el frente ruso-alemán.

Bombarderos pesados y cazas soviéticos siguen, entrándole la ofensiva continuada contra tropas de defensa medios de transporte y líneas de abastecimiento alemanas. Dicha ofensiva ha llegado a su cuarto día adquiriendo un nuevo nivel de intensidad.

Despachos recibidos del frente dicen que solamente en el Cáucaso los rusos derribaron 116 aviones alemanes el miércoles y ayer, perdiendo por su parte 45 aparos. Los periódicos y la radiotelefonía rusa insisten que se halla próximo el momento de la nueva ofensiva de primavera y en todas esas fuentes se predice que las nuevas operacio-

nes comenzarán en mayo.

El periódico "Izvestia" dice en un editorial. No son muchos los días que nos separan de grandes y serios acontecimientos. El mes de mayo señalará el comienzo de la campaña de primavera y verano. De este modo probablemente estemos ahora al borde de la etapa decisiva de nuestra sagrada guerra de liberación.

VIETICOS EN LOS FRENTES MERIDIONALES

TEMBULES LOS ATAQUES SOVIETICOS EN EL CAUCASO.—El alto comando soviético dio a publicidad un comunicado cuyo texto es el siguiente: Anoche no hubo combates importantes en los diversos frentes. En el frente occidental hubo duelos esporádicos de artillería y de morteros de trinchera. En un sector una patrulla de reconocimiento alemana intentó penetrar en las posiciones ocupadas por nuestras tropas. Unidades de la guardia al mando del teniente general Zhukov permitieron a los alemanes aproximarse hasta corta distancia y entonces los proporcionaron grandes bajas, y se retiró en desorden. Los franco-tiradores rusos aniquilaron por lo menos a una compañía alemana. 14 reducidos subterráneos y casamatas fueron destruidos y cinco baterías de artillería y dos de morteros de trinchera silenciadas. En el frente noroeste una unidad de artillería hizo ataques contra concentraciones de infantería alemana e infligió considerables bajas al enemigo. Franco tiradores al mando del teniente Nikolai Voznykh han derribado a ciento sesenta aviones.

Al oeste de Rostov la artillería soviética destruyó siete reducidos subterráneos y casamatas del enemigo, tres camiones y nueve carros con material bélico y disperso y parcialmente aniquiló por lo menos a una compañía de infantería alemana.

El parte complementario. El destacamento de la 12ª división de la guardia que opera en la región de Orel volvió el 15 de abril a una vida normal. Al detenerse por esa causa tropas militares alemanas cargadas con los guerrilleros abrieron un fuego concentrado con ametralladoras y fusiles contra convoyes, fueron muertos muchos oficiales y soldados. La noche del 24 al 25 de Abril el destacamento de guerrilleros del gobierno soviético atacó a un guarnición alemana, durante la noche del veinticuatro al veinticinco de Abril el destacamento de guerrilleros por el gobierno soviético atacó una guarnición alemana y dió muerte a 89 soldados.

FURIOSA BATALLA AL NOROCCIDENTE DE ARGELIA, 30 UP.

El alto comando de Gran Bretaña al noreste de Medya Bab, las tropas del primer ejército británico destruyeron por lo menos a diez tanques alemanes entre los cuales había un Mark serbo, de 35 toneladas. Según las informaciones de los alemanes, tratando de perardamente de cerrar una brecha abierta por los aliados. Fueron las líneas de estos con batallones de infantería y gran tanques. La batalla continúa habiendo sido rechazadas las embestidas enemigas.

MAYO SERA EL MES DEL FIN DE LA GUERRA EN ITALIA, DICE MOSCU

MOSCU, 30 UP.—Fuentes oficiales advierten que la batalla que probablemente decidirá el curso de la guerra en el frente italiano, se iniciará en mayo. El vestio, órgano oficial del frente soviético dice en su edición de hoy que no pasarán muchos días sin que ocurran acontecimientos de gran resonancia. Mas de esta manera el comienzo de la campaña de primavera y verano. Este mes marcará fase decisiva de nuestra guerra de liberación" mientras tanto despachos del frente indican que los alemanes no conseguirán otros objetivos japoneses en zona de batalla. En la zona Chindwin Superior, aviones Bismhalm atacaron la región Wundwin. Una formación que se dirigió próxima a la línea ferroviaria, observó que surron llamas seguidas, por un humo negro a lo largo de rraawali; aviones Beughtler caron una locomotora y ocho coches, uno de los cuales se incendió. También aviorario cuatro vapores fluviales y a tres embarcaciones mas pequeñas. Anoche nuestra aviación a 14 bombas sobre aldeas ocupadas por el enemigo en la zona de Wavah. De estas operaciones nuestros aparatos regresaron novedad a sus bases. Se ha firmado ahora que dos aviones alemanes que incaron el día del 24 del corriente fueron derribados por el fuego anti aéreo.

EL EJER LOGRA LLEVAR FUERTES A TUNEZ

CUARTEL GENERAL ALIA DO EN EL NORTE, 30 UP.—Últimos despachos del frente dicen que el general Patton apuñe a la protección ofrecida la nieblas logró recientemente traer una gran flotilla de buques de guerra. Los buques de guerra británicos con sus cañones de gran calibre ya han avanzado a los diversos frentes en Túnez.

VINOS DE FRUTAS

DE LA

FABRICA NACIONAL DE LICORES

Avisamos que por el enorme consumo y para dar facilidad al comercio, desde hoy se venderán nuestros 4 VINOS DE FRUTAS

VINO DE MORA

VINO DE PIÑA

VINO DE MARANJA

VINO DE NARANJA

por medidas de 10 litros, debiendo traer el interesado, sus garrafas, barriles, etc.

El precio por litro sin envase, será el mismo que se cobra por botella envasada o sea @ 2.00.

FABRICA NACIONAL DE LICORES

San José, 16 de abril de 1943.

Rica en el Campeonato Centroamericano de Fútbol se decidirá el lunes alineación del Universitario

CONVOCADAS LAS REPUBLICAS DEL CARIBE PARA EL CAMPEONATO CENTROAMERICANO DE FUTBOL

EN NOVIEMBRE DEL PRESENTE AÑO HABRA DE CELEBRARSE ESTE TORNEO DEPORTIVO EN LA CAPITAL CUSCATLECA. Junto con la invitación a los países del Caribe, se hace consulta de la forma más apropiada para verificarlo

LA REUNION QUE AL EFECTO SE VERIFICO AYER, FUE TOMADA ESTA DECISION

Se habia anunciado para ayer la reunion definitiva del Universitario en una reunion de dirigentes del fútbol, en la cual se examinaban detenidamente las condiciones del equipo y las de los refuerzos que habran de usar las lineas del cuadro. Sin embargo, en esta reunion, en la cual asistieron los representantes de las posibilidades de entrenador y de las condiciones que posiblemente se enfrentaran al equipo a los mexicanos, fue decidido posponer para después del entrenamiento que habra de verificarse el proximo domingo la colocacion de los refuerzos pertinentes.

Por lo tanto, ULTIMA HORA suministrará a la afición deportiva del país el lunes venidero la definitiva alineación del Universitario para su encuentro con el Atlante, con el cual se iniciará esta temporada internacional que se anuncia reñidísima.

REGRESO DE PANAMA POR LA VIA AEREA

Regreso de su viaje de placer a la hermana republica de Panamá, el amigo don Carlos Alberto Maduro Bogantes, ULTIMA HORA lo saluda afectuosamente.

ULTIMA HORA lleva a sus lectores la nomina de ambos onces. Es la siguiente:

EQUIPO "POLICIA NACIONAL"
Agapito Salas, Juan Tellini, Chale Silva, Carlos Mora, Mario Varela (Varellón), Mario González, Zelación, Tullio Viquez, Chalo Fernández, Rodrigo Soto (Casto), Severino.

EQUIPO "SINDICATO DEL CALZADO"

Carlos Romero (Zamarita), Juan Bautista Hidalgo, Mario Méndez, Edgar Muñoz, Mario Canbrero (Puro), Juan Herrera, Manolo Zúñiga, José Rivas (José Negro), Miguel A. Chaves (Plazote 29), Claudio Salas (dupas), Claudio Navarro, Octaviano León, Martín Araya.

A fines de noviembre del año en curso, tendrá lugar en la capital de la vecina República de El Salvador, el 11º Campeonato Centroamericano de Fútbol, de acuerdo con lo resuelto en esta capital en mayo de 1941.

Las autoridades deportivas del país hermano han decidido iniciar las gestiones pertinentes para la consecución de esta justa balompédica.

Los países invitados para tomar parte en este campeonato centroamericano de fútbol, son Guatemala, Honduras, Nicaragua, Cos-

ta Rica, Panamá, República Dominicana, Venezuela, Puerto Rico, Curazao, Haití y Colombia, en total doce países.

Se ha fijado una fecha informal que abarca la segunda quincena de noviembre de este año para la celebración de este campeonato. Sin embargo, junto con la invitación, se ha hecho consulta a las autoridades deportivas de los respectivos países, sobre la fecha más oportuna y manera más adecuada de llevarlas a cabo.

POLICIAS VS. ZAPATEROS

MAÑANA SE AGARRAN EN EL ESTADIO NACIONAL LOS EQUIPOS DEL SINDICATO DE ZAPATEROS Y EL DE LA POLICIA

ULTIMA HORA SUMINISTRA LA INTEGRACION DE LOS DOS ONCES

Mañana en el Estadio Nacional efectuara el anunciado y momentáneo encuentro entre los equipos de la policia nacional y

del Sindicato de Zapateros, en honor del señor presidente de la republica. El encuentro será reñidísimo. La entrada gratuita.

ARANJUEZ F. C. Y TELEGRAFO NACIONAL SE MEDIRAN EN LAS CANCHAS DE MORAVIA

EL MATCH, QUE SERA EL PROXIMO DOMINGO, ES DEDICADO AL CORONEL RODRIGUEZ TORRA

A CONTINUACION DAMOS EL TEXTO DE LA COMUNICACION QUE AL RESPECTO SE HAN SERVIDO ENVIARNOS

San José, 28 de Abril 1943
Sr. Redactor Deportivo de "ULTIMA HORA"

Mucho le estimaré dar publicidad en su importante Vespertino a la siguiente nota: "el domingo

próximo 2 de mayo en cancha de Moravia mediarán sus fuerzas el Telegrafo Nacional "Rafael A. Gutiérrez F. C." y el "Aranjuez F. C." de esta capital a las 11 horas. Dicho encuentro ha sido dedicado al Presidente del Consejo Nacional de Educación Física Coronel don Manuel Rodríguez Torra, como una demostración de simpatía y reconocimiento a su meritoria labor en lo que a deportes se refiere, como también a sus funciones como Sub Secretario de Estado en el Despacho de Seguridad Pública. Dada la calidad de ambos equipos, se espera un brillante resultado de éste partido. En su oportunidad daremos informes. Ob servador Deportivo".

Con muestras de mi mas sincero agradecimiento, que le asisto S. S. y amigo.

Miguel Angel González
Capitán General del "Telegrafo Nacional" "Rafael Angel Gutiérrez F. C."

DESFILARAN MAÑANA LOS DEPORTISTAS

Uniformados, los elementos de los diversos centros guardará de la manifestación marcharán

deportistas formarán una magnífica columna. — A la vanguardia los ciclistas de la ciudad

TIMSON SUSPENDE LA PELEA LOUIS-CONN

COMUNICA A NUESTROS LECTORES LA UNITED PRESS

Una breve mensajería radiográfica, United Press nos trae la noticia de la suspensión de la pelea por el campeonato mundial de los pesos, que habria de librarse este verano entre el actual campeón, sargento Joe Louis y el cabo Billy Conn, noticia emanada del actual ministro de

la guerra de los Estados Unidos, Henry L. Stimson.

Como recordarán nuestros lectores, el aspirante al campeonato, Conn, habia sido anteriormente derrotado por la vía rápida del nocaut técnico, por el actual poseedor del cetro.

Los deportistas desfilarán el 19 de mayo formando una columna en la cual serán representadas todas las actividades deportivas. El Consejo Nacional de Educación Física ha dado ya instrucciones a todos los equipos bajo su dirección para que se presenten uniformados el próximo sábado, a las dos de la tarde, en la avenida 10, bajos del Edificio Feal.

En el desfile de deportistas ocupará la delantera un grupo muy numeroso de ciclistas. Al efecto el mismo consejo de Educación Física ha invitado a todos ellos para que desfilen a la vanguardia de la manifestación.

A fin de que este grandioso evento deportivo tome toda la brillantez que se espera, se procederá a celebrar una asamblea entre ellos, en la cual se dictarán las medidas y se darán instrucciones al respecto. La asamblea se verificará hoy en el local del Frente Juvenil Democrático.

Al efecto el mismo consejo de Educación Física ha invitado a todos ellos para que desfilen a la vanguardia de la manifestación.

A fin de que este grandioso evento deportivo tome toda la brillantez que se espera, se procederá a celebrar una asamblea entre ellos, en la cual se dictarán las medidas y se darán instrucciones al respecto. La asamblea se verificará hoy en el local del Frente Juvenil Democrático.

HEREDIANO ALINEA CONTRA EL ATLANTE

SE DISPUSO ASI EN LA REUNION VERIFICADA CON LOS DIRIGENTES DEPORTIVOS

HABRA POR LO TANTO UN CUARTO ENCUENTRO QUE SE VERIFICARA CONTRA LA LIBERTAD

En reunión celebrada ayer por el Consejo Superior de Educación Física y la Federación Nacional de Fútbol se acordó conceder el tercer partido de la serie internacional con el Atlante al primer equipo de Herdiano y poner a los libertos para la celebración de un cuarto encuentro. También dispusieron los dirigentes de nuestro deporte colocar un tren a la hora de finalizar los encuentros de esta serie a disposición de los espectadores el tren que se está guionará en la estación de La Sabana.

EL PARTIDO ESTA...

(Viene de la 1ª página)

—Como
—Pues que yo no he andado en la danza
—Pero...
—Efectivamente, el Reformis no está vivo, pero "muerto" el jefe.

Tal fue el diálogo sostenido por ULTIMA HORA con el general Volio. El gringo de la coronación fue la noticia, que luego confirmamos de que se implicados elementos que militan en el Reformis, han dispuesto adherirse al Piratismo.

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

Aviso al Público



Con motivo de celebrarse el próximo sábado primero de mayo la Fiesta del Trabajo, lo que motivará un intenso transporte de pasajeros, esta Administración ha dispuesto

SUPRIMIR POR ESE DIA EL TREN DE EXCURSION A PUNTARENAS.

PROSPERO GUARDIA,
Administrador General.

San José, abril 27 de 1943.

